



001 8058

El "Efe" y su grupo van de gira con obra juvenil

"Siempre en buena, loquillo", se llama el espectáculo teatral que debuta en Concepción hasta con el pato-mascota.

El pato "Fito" también está incluido en elenco del espectáculo teatral "Siempre en buena, loquillo", que realiza un grupo de actores de televisión.

Son Rolando Valenzuela, Daniel Melo, conocido como el "Efe", y Marcela Stangher, quienes debutarán la próxima semana en Concepción con esta obra especialmente dedicada a la juventud. Ellos son populares a través de su participación en "Sábados Gigantes" y algún spot televisivo.

Rolando Valenzuela cuenta que "se trata de un espectáculo en el que lo fundamental es el trabajo del actor sobre el escenario, un poco más cerca del teatro que del cáliz concert. Un espectáculo con contenido, música y, sobre todo, mucho humor. El título elegido para este trabajo refleja la alegría, la camaradería y el espíritu juvenil que nos animó".

La acción se inicia cuando Pablo (Valenzuela), acompañado de Pepe (Marcela Stangher), llega al escenario porque allí se rea-

lizará la prueba para elegir al galán de una telenovela. El "Efe" ha tenido la misma idea, y también se hace presente para participar desatándose un conflicto. Ambos quieren quedar seleccionados, pero como falta mucho tiempo para el examen comienzan a prepararse lo que da origen a muchas escenas en las que los muchachos se representan afánismos y a otros personajes. Son situaciones diversas tocando siempre problemáticas juveniles y con un enfoque permanentemente humorístico.

Música, canciones y baile forman parte preferencial de esta obra, apoyándose en una línea juvenil optimista y positiva, según señala la productora Emilia Fernández. Como anécdota anota que un auspiciador correspondiente a una marca de jugos se encargará del traslado de "Fito", la mascota del "Efe", tan famoso como el resto. "El 'Fito' es supertranquilo y se ha portado impeccables hasta para las fotos", agrega Emilia, quien anuncia que en cada ciudad harán también un espectáculo al aire libre con concursos para los asistentes.

"Siempre en buena, loquillo" estará 16, 17 y 18 en el "Gatsby", de Concepción; luego el 19 en el Festival de San Miguel, en Santiago; 20, 21, 22 y 23 en el Casino de Puerto Varas; 24 en el Festival de La Florida, y 27 y 28 de ese mes en Antofagasta.

La obra, de una hora y cuarto de duración, debutará oficialmente en Santiago en abril.

Dirigió Patricio Campos y junto a Francisco Zambrano hizo los libretos. La música es de Eduardo Campos; escenografía y vestuario de Monserrat Catalán, e iluminación de Mauricio Tapia.



El "Efe" y su grupo van de gira con obra juvenil [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El "Efe" y su grupo van de gira con obra juvenil [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)